
     

“CARTOLARIZZAZIONE” 
Oggi 10 dicembre 2012 si è tenuta la riunione con il Sottosegretario di Stato del 
Ministero Polillo e le OO.SS., avente come ordine del giorno il decreto della c.d. 
“cartolarizzazione”. 

Come FP CGIL abbiamo precisato che ancora non abbiamo ricevuto il decreto (o in 
bozza o ufficiale). 

Certamente le cifre che circolano, non ci soddisfano sia per la quantità sia soprattutto 
per la distribuzione scarsamente omogenea e poco equilibrata all’interno dello stesso 
Ministero. Inoltre ci risulta che per altre realtà si stiano reperendo risorse aggiuntive. 

Per quanto riguarda il MEF abbiamo rappresentato l’esigenza di trovare nuove risorse 
aggiuntive per riequilibrare tale salario accessorio dei circa 10.000 dipendenti (DAG-
RGS-DT-SSEF-DCOM). Riteniamo che le citate nuove risorse possono essere 
rinvenute dagli stanziamenti del potenziamento, somme disponibili in virtù del fatto 
che l’attuale tendenza politica è quella della riduzione delle spese e accorpamenti di 
vari uffici (vedi soppressioni Uffici di DTEF). 

Diversamente da quanto si possa pensare, per noi questa è l’unica strada 
percorribile. 

Abbiamo infine richiesto che venga prestata una maggiore attenzione 
all’organizzazione del lavoro degli uffici sia centrali che periferici, oltre che 
riallocare la normativa del contenzioso tributario presso il DAG. 

Sentite tutte le OO.SS. il Sottosegretario di Stato ha precisato che la riunione odierna 
rappresentava un incontro interlocutorio, e che avrebbe speso il suo impegno per 
rispondere alle aspettative del personale, nonostante le difficoltà oggi presenti nel 
Paese. Il Prof. POLILLO, in conclusione, ha chiesto a tutte le OO.SS. di presentare 
dei documenti sintetici con le rispettive richieste. 

Come OO.SS. Confederali abbiamo valutato opportuno presentare un documento 
congiunto che vi alleghiamo. 

Vi terremo aggiornati. 
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